

LA GUERRA CIVIL

- La Guerra Civil española o también conocida como la Guerra Civil por antonomasia, fue un conflicto bélico, que tiempo después repercutiría en una crisis económica. Surgió tras el golpe de estado del 17 de julio de 1936, hasta el 1 de abril del 1939 (en total duró 2 años, 8 meses y 15 días).

Lo llevaron a cabo, una parte de las fuerzas armadas, contra el Gobierno de la Segunda República. Tras el bloqueo del Estrecho y el posterior puente aéreo, comenzó una Guerra civil, que terminaría, con el último parte de guerra firmado por Franco, declarando su victoria y estableciendo una dictadura que duraría hasta su muerte, el 20 de Noviembre del 1975.

También, se confirma, que fue el conflicto más sangriento que Europa Occidental había experimentado desde el final de la Primera Guerra Mundial en 1918. Aproximadamente murieron 200.000 personas, como resultado de asesinatos sistemáticos, tortura, violencia de las turbas y otra clase de brutalidades.

Esta guerra también desplazó a millones de españoles. En 1939, aproximadamente 500.000 refugiados huyeron a Francia, donde muchos de ellos quedarían como prisioneros. Aproximadamente, 15.000 españoles republicanos, terminaron en campos de concentración nazis después de 1940.

EL COMIENZO DEL CONFLICTO

- La Guerra Civil Española comenzó, cuando los Generales Emilio Mola y Francisco Franco, comenzaron una sublevación para derrotar a la República elegida democráticamente.

En áreas rurales, con una fuerte presencia política derechista, los confederados de Francisco Franco generalmente ganaron. Ellos, rápidamente, tomaron el poder político y establecieron la ley marcial. Sin embargo en otras ciudades con sólidas tradiciones políticas izquierdistas, las revueltas, se toparon con una fuerte oposición y a menudo fueron mitigadas.



